

Rapunzel im Theater

KULTUR Das Schwandorfer Marionettentheater hat neue Stücke im Programm.

SCHWANDORF. Das traditionsreiche Schwandorfer Marionettentheater will seine Zuschauer in diesem Jahr mit zwei neuen Stücken begeistern. Im November und im Dezember führen die Darsteller das bekannte Märchen „Rapunzel“ von den Gebrüder Grimm und die Komödie „Einen Jux will er sich machen“ von Johann Nepomuk Nestroy auf. Neu in diesem Jahr ist vor allem, dass neben den altbekannten Darstellern des Theaters um Raimund und Christine Pöllmann, auch Sohn Michael mit an den Stü-



„Pferdinand“ ist der heimliche Star des Theaters.

Foto: ah

cken gearbeitet hat. Dieser lebt seit einigen Jahren in Wien und ist dort als Schauspieler und Regisseur tätig. Bei „Rapunzel“ leiht er zusätzlich dem Pferd des Prinzen seine Stimme – und dieses ist, nach Raimund Pöllmanns Meinung, „der heimliche Star“.